

Ici bat le cœur des Laurentides



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

UN MONTANT DE 13 100 \$ AMASSÉS POUR LE CENTRE DE PÉDIATRIE SOCIALE CŒUR DES LAURENTIDES

Sainte-Agathe-des-Monts, le 26 septembre 2023 – Le mercredi 20 septembre, les membres du conseil municipal et de nombreux partenaires de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts se sont réunis sur le vert du Club de golf Sainte-Agathe, le temps d'une partie de golf amicale, dans le cadre de la deuxième édition du tournoi de golf annuel du conseil municipal. L'événement visait à amasser des fonds en soutien à un organisme local, le Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides, pour permettre d'offrir des activités sportives et culturelles aux enfants vivant dans un contexte de vulnérabilité, dans la région des Laurentides. Un montant de 13 100\$ a été remis à l'organisme, grâce à la générosité de tous les contributeurs – commanditaires, partenaires, participants, donateurs et employés de la Ville.



De gauche à droite : M. Frédéric Broué, maire de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts, Mme Brygitte Foisy, directrice des loisirs et de la culture, M. Marc Tassé (2e rang), conseiller municipal, M. Ghyslain Valade, propriétaire de la boutique Champoux Ski Cycle Urbain, M. Hugo Berthelet (2e rang), conseiller municipal, Mme Émilie Godin, directrice générale du centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides, Mme Chantal Gauthier, conseillère municipale, M. Paul Legault (2e rang), membre du comité organisateur, Mme Nathalie Morand, responsable de l'accueil et des bénévoles du centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides et Mme Nathalie Dion, conseillère municipale.

50, rue Saint-Joseph, Sainte-Agathe-des-Monts, Québec, J8C 1M9
Tél.: 819 326-4595 Téléc.: 819 326-5425 info@vsadm.ca

Ici bat le cœur des Laurentides

Le maire de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts, Monsieur Frédéric Broué, se réjouit de l'engouement suscité par l'événement. « Après le franc succès de la première édition, je suis comblé de constater que le tournoi de golf a suscité un aussi grand intérêt cette année. Les deux départs ont été très rapidement comblés! ». Effectivement, 96 golfeurs ont pris part à l'activité, qui comprenait deux départs de 9 trous chacun. « Je tiens à remercier tou.te.s celles et ceux qui ont contribué à faire de cette journée un moment mémorable – soit tous nos commanditaires; partenaires, donateurs, employés de la Ville et participants (golfeurs). Merci également à Michel Guertin, photographe, qui a offert d'immortaliser l'événement bénévolement ainsi qu'au Golf Sainte-Agathe qui nous a ouvert ses portes! Comme le dit le vieil adage " Plus on est de fous, plus on rit " et vous y voir en si grand nombre fut un réel plaisir, tout en ayant permis d'offrir du soutien à une cause qui me tient à cœur! », de renchérir ce dernier.

UNE COMMUNAUTÉ D'ENTRAIDE ET DE GÉNÉROSITÉ

C'est également le constat de l'organisme qui bénéficie pour la deuxième année consécutive du fruit de cette initiative du conseil municipal. « Toute l'équipe du Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides remercie chaleureusement les participants et commanditaires qui ont permis de faire de cet événement un franc succès. Nous croyons qu'il faut un village pour élever un enfant. Cet élan de générosité est une fois de plus la preuve que la communauté qui s'implique autour de nous et des enfants que nous soutenons est exceptionnelle! Merci de croire en nous! », affirme Madame Émilie Godin, directrice générale du centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides.

UNE DEUXIÈME ÉDITION POUR ZACK BOURGEOIS



De gauche à droite : Zack Bourgeois, jeune golfeur prodige agathois et M. Frédéric Broué, maire de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts

Le jeune golfeur prodige agathois qui avait participé à la première édition du tournoi l'an dernier, Zack Bourgeois, était de retour sur le vert aux côtés des autres participants. Le jeune récipiendaire d'une bourse de la Ville, remise dans le cadre de la Politique de soutien à l'excellence sportive pour la jeunesse visant à l'encourager dans la poursuite de ce sport, a pu une fois de plus représenter la relève et disputer une partie avec les golfeurs.

Ici bat le cœur des Laurentides

À PROPOS DE LA VILLE DE SAINTE-AGATHE-DES-MONTS

Ville de services au cœur des Laurentides, Sainte-Agathe-des-Monts a beaucoup à offrir. Avec le joyau qu'est le lac des Sables au cœur de son centre-ville, elle se démarque par sa qualité de vie en plein essor, la quantité des services professionnels et institutionnels qu'on y retrouve, de même que son offre commerciale. Sa proximité avec l'eau et la montagne en font un endroit unique et recherché. Ses plages publiques, son centre de plein air, ses sentiers de randonnée, son centre sportif Damien-Hétu avec aréna et piscine, le réputé Théâtre le Patriote et la bibliothèque Gaston-Miron lui permet d'offrir à ses citoyens un milieu de vie où il fait bon vivre.

– 30 –

Information et source :

Laurie-Anne Trépanier
Chef d'équipe aux communications, par intérim
Ville de Sainte-Agathe-des-Monts
819-326-4595 poste 3216
trepanier.laurie-anne@vsadm.ca